



PERÚ

Ministerio  
de la Producción

Despacho Viceministerial  
de MYPE e Industria

Dirección General  
de Industria

## SÍNTESIS DE NOTICIAS

MARTES 26 DE OCTUBRE DE 2010

### MINISTRO

#### CRECIMIENTO EN EL SECTOR MANUFACTURERO.

El Ministerio de la Producción revisa al alza las proyecciones iniciales correspondientes a los años 2010 y 2011, debido a la marcada tendencia positiva que registra este rubro, señaló hoy el titular del sector, Jorge Villasante. En setiembre, el ministerio sostuvo que las perspectivas del sector estaban mejorando, lo cual permitía estimar un crecimiento de hasta 12 por ciento para el presente año. Villasante indicó que de acuerdo con el Índice de Desarrollo Industrial (ICI), elaborado por su portafolio, por ejemplo, se evidencia que en agosto el sector manufacturero creció 18.99 por ciento, generando un impacto importante en el total de la economía peruana. Destacó, por ello, la importante recuperación en comparación a los niveles registrados el año pasado. (Semanao El Búho de Arequipa, TV Perú Portal de noticias)

[http://www.elbuhocom.pe/masnacional.php?subaction=showfull&id=1288026952&archive=&start\\_from=&ucat=3](http://www.elbuhocom.pe/masnacional.php?subaction=showfull&id=1288026952&archive=&start_from=&ucat=3)

<http://www.tvperu.gob.pe/noticias/economia/negocios/13775-revisan-al-alza-proyecciones-de-crecimiento-de-sector-manufacturero.html>

### PESQUERÍA

#### POTA CONGELADA, CONCHAS DE ABANICO Y ANCHOVETA CAPTARON LA ATENCIÓN EN FERIA CONXEMAR 2010

La pota congelada (tentáculos y anillas, entre otros), conchas de abanico y anchoveta congelada son los productos peruanos pesqueros que captaron la mayor atención en el stand peruano de la Feria Conxemar 2010, realizada en la ciudad de Vigo (España), informó el Centro de Comercio Exterior (CCEX) de la Cámara de Comercio de Lima (CCL). Esta feria es la más importante de España, la segunda de Europa y la tercera del mundo, por el número de expositores, delegaciones de países y participantes, y en su edición 2010 contó con una afluencia de más de 40,000 visitantes. La misión peruana que viajó a España a inicios de octubre estuvo compuesta por 12 empresas que contaron con el apoyo de la CCL, el programa AL-Invest IV y la Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (Promperú). (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=yh+P+dwbqvo=>

#### TASA Y CORPORACIÓN PESQUERA INCA LIDERARON EXPORTACIONES PESQUERAS EN PRIMEROS OCHO MESES DEL AÑO

La empresa Tecnológica de Alimentos (TASA) lideró entre enero y agosto del 2010 las exportaciones pesqueras con 365.50 millones de dólares, 20.71 por ciento más de lo que exportó en el mismo período del 2009, informó hoy la Sociedad de Comercio Exterior del Perú (ComexPerú).

En segundo lugar se ubicó Corporación Pesquera Inca, que exportó por 181.45 millones de dólares, 18.97 por ciento más respecto a las ventas realizadas en el mismo lapso del 2009. Pesquera Diamante, en tercer lugar, exportó por 148.30 millones de dólares, reflejando una disminución de 4.66 por ciento. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=m8M6nOX+gnQ=>

### MYPE E INDUSTRIA

#### POBLACIÓN DE 25 A 40 AÑOS CONSUME MÁS PISCO

Un segmento de la población integrado por personas de 25 a 40 años se convirtió en consumidor de más del 60% del pisco comercializado en el país, informó ayer la Fundación Nacional para la Producción del Pisco.

El presidente de dicha fundación, Luis Zárate Quiñones, destacó que la bebida nacional desplazó a otras bebidas como el ron, el vodka o el whisky, que tienen un público más joven. "La creación de un día nacional para esta bebida peruana y la organización de eventos de homenaje incrementaron su demanda", indicó. Zárate precisó que la producción del destilado

en el sur peruano prácticamente alcanza los seis millones de litros anuales, pero podría elevarse a 15 millones de litros en 15 años. (El Peruano 19)

<http://www.elperuano.pe/Edicion/noticia.aspx?key=HeDUDWBAaRq=>

### **ZAPATILLAS VALORIZADAS EN MÁS DE 67 MIL DÓLARES SON INCAUTADAS POR LA POLICÍA FISCAL**

TACNA. En operativo conjunto realizado la noche del último lunes, personal de la policía fiscal y un representante del ministerio público intervinieron un camión con 1376 pares de zapatillas de la marca Nike que iban a ser sacados de la ciudad como contrabando. La intervención se produjo cuando el camión abandonó las instalaciones de la Zofra Tacna para trasladar la mercadería hacia las Galería Central con la guía de remisión respectiva que detallaba los puestos a los que debía ser distribuida. Sin embargo lejos de llegar a su destino, se dirigió a un inmueble. (Radio Uno - Tacna)

[http://www.radiouno.com.pe/index.php?option=com\\_content&task=blogcategory&id=17&Itemid=32](http://www.radiouno.com.pe/index.php?option=com_content&task=blogcategory&id=17&Itemid=32)

### **MINCETUR PREVÉ QUE EXPORTACIONES PERUANAS A CHILE CERRARÁN EL AÑO EN US\$ 1,500 MILLONES**

El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros, informó hoy que las exportaciones peruanas hacia Chile sumarían alrededor de 1,500 millones de dólares, lo que permitirá retomar los niveles registrados en el 2008, antes de la crisis financiera internacional. "Chile es el principal socio comercial de la región y el intercambio comercial ha venido creciendo, pero se tuvieron algunos problemas importantes en el año de la crisis que fue el 2009", refirió. Indicó que entre enero y agosto del presente año, las exportaciones peruanas al mercado chileno sumaron 820 millones de dólares. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=I9MN0CfITY=>

### **MYPE E INDUSTRIA**

#### **AGROEXPORTADORES PERUANOS PARTICIPARÁN EN FERIA FOOD & HOTEL EN CHINA**

Una misión de empresarios peruanos participará en la Feria Internacional Profesional de Alimentos, Bebidas, Retail, Equipamiento, Insumos y Servicios para la Industria de la Hospitalidad (Food & Hotel) que se realizará en Shangai (China), informó hoy la Gerencia de Agro de la Asociación de Exportadores (Adex). La feria, que ocupará un área de 35,000 metros cuadrados, se efectuará entre el 10 y 12 de noviembre, contará con la participación de mil expositores de 80 países y será visitada por 25,000 personas entre compradores minoristas, hotelería y restaurantes de China. Entre las empresas peruanas que participarán de dicha feria figuran Gloria, Valle Inca, Tropical Farm y Fastver, que tienen programadas ruedas de negocios. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=JsxssolBzUk=>

### **PERÚ Y CHILE NEGOCIARÁN AMPLIACIÓN DE ACUERDO DE LIBRE COMERCIO EN EL 2011**

Los gobiernos de Perú y Chile iniciarán en el transcurso del próximo año las negociaciones para ampliar los alcances del Tratado de Libre Comercio (TLC) que tienen ambos países, informó hoy el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros. "El TLC está avanzando bastante bien pero hay temas pendientes de negociar y, pese a que ambos países están con agendas comerciales complicadas, queremos encontrar el momento para iniciar negociaciones, lo cual será para el otro año", indicó. Detalló que los capítulos para incluir en el TLC son servicios financieros, reconocimiento mutuo de títulos, compras públicas y tratamiento de zonas francas. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=AJEm2YHRglq=>

### **INCAUTAN MERCADERÍA DE CONTRABANDO**

CUSCO. Agentes de Protección de Carreteras Cusco, en diversos operativos lograron incautar una abundante cantidad de mercadería de procedencia extranjera, la misma que alcanzaría la suma de S/. 18 mil. La operación policial se realizó en diferentes puntos de la ciudad. Se intervinieron vehículos de servicio interprovincial, lográndose incautar mercadería consistente en bolsas de azúcar, arroz, cajas de aceite, gaseosas y otros comestibles que no contaban con la debida documentación respectiva. La mercadería de contrabando incautada fue internada en los almacenes de ADUANAS-Cusco para efectos de ley. (Correo Cusco).

[http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi\\_id=24&txtSecci\\_parent=0&txtSecci\\_id=69&txtNota\\_id=465045](http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=24&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=69&txtNota_id=465045)

## **ACTUALIDAD**

### **MANDATARIO: NUEVO GOBIERNO CONTINUARÁ CONSTRUYENDO CIMIENTOS DE INTEGRACIÓN CON ECUADOR**

El presidente Alan García afirmó hoy que su sucesor en el gobierno continuará construyendo los cimientos de la integración Perú-Ecuador, y aseguró que "desde el llano" seguirá impulsando este "hermoso" trabajo. Al comentar que por el término de su mandato constitucional, éste será el último Gabinete Binacional en el que participe, consideró fructíferas las reuniones realizadas en los últimos cuatro años, y dijo que el proyecto Puyango-Tumbes es el de mayor proyección en el trabajo de ambas naciones. "A partir del próximo año un nuevo presidente dirigirá el Perú, pero estoy convencido, absolutamente seguro que los caminos y cimientos fijados por nuestro trabajo a lo largo de estos años no serán dejados y que se va a continuar construyendo en beneficio de la integración Ecuador-Perú", manifestó. (Andina, TV Perú, RPP)

### **PERÚ CONFÍA EN QUE CORTE DE EEUU DESESTIMARÁ PEDIDO DE PRESCRIPCIÓN PRESENTADO POR YALE**

Perú confía en que la corte de Connecticut, Estados Unidos, desestimaré la demanda de prescripción presentada por la universidad de Yale respecto al derecho a reclamo del país sobre las piezas arqueológicas de Machu Picchu, aseveró hoy el procurador del Estado en el caso, Eduardo Ferrero. Indicó que existen documentos suficientes que acreditan la procedencia incaica y peruana de los vestigios, en poder de la universidad estadounidense desde 1912. "Al acreditarse que son piezas peruanas y que salieron del país en calidad de préstamo, Perú no pierde su derecho a reclamo, eso no prescribe, por consiguiente, la corte de Connecticut tendrá elementos suficientes para desestimar la demanda de Yale." (Andina) <http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=zisAEfHGwnE=>

### **ECUADOR LLEVARÁ A UNASUR PEDIDO PERUANO ANTE YALE PARA RETORNO DE PIEZAS DE MACHU PICCHU**

El Gobierno de Ecuador presentará ante la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) el pedido del Perú a la Universidad de Yale, sobre la devolución de piezas arqueológicas de la ciudadela inca de Machu Picchu, anunció hoy el presidente del país noruego, Rafael Correa. Durante una presentación ante periodistas, luego de suscribir una serie de documentos y clausurar el encuentro presidencial con su par peruano, Alan García, Correa afirmó que esta es una acción que debe tomar Unasur en defensa del patrimonio sacado ilegalmente de nuestras naciones. (Andina, RPP, Canal N) <http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=4kF1SKH4IEE=>

### **PRESIDENTE GARCÍA: ECUADOR APOYA PEDIDO A YALE PARA DEVOLUCIÓN DE PIEZAS DE MACHU PICCHU**

El Presidente de la República, Alan García Pérez, informó que el gobierno de Rafael Correa respalda el pedido peruano a la universidad de Yale para que devuelva las piezas prestadas de la ciudadela de Machu Picchu, las que se encuentran en su poder desde su descubrimiento en 1911.

Mencionó que su homólogo hizo pública una declaración que exige la devolución de las piezas arqueológicas de la ciudadela incaica, que cumplirá pronto 100 años de su descubrimiento al mundo. (Andina, El Comercio web site, RPP, canal 7) <http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=3Y1EspgdeF4=>

### **SUSANA VILLARÁN TRAS ANUNCIO DE FLORES NANO: "ME COMPROMETO A SACARME LA MUGRE PARA DARLE A LIMA LO QUE LOS VECINOS QUIEREN"**

La virtual Alcaldesa de Lima, Susana Villarán, se pronunció tras las declaraciones de su rival electoral, Lourdes Flores, quien admitió su derrota. "Aquí en El Agustino, en este lugar emblemático, junto a estas personas que son los emprendedores de esta ciudad, yo me comprometo que junto ellos (voy) a gobernar con limpieza, con honestidad, (me comprometo) a sacarme la mugre para darle a Lima lo que los vecinos y vecinas quieren. (El Comercio web site, RPP, Canal N)

<http://elcomercio.pe/politica/659695/noticia-susana-villaran-anuncio-flores-nano-me-comprometo-sacarme-mugre-darle-lima-lo-que-vecinos-quieren>

### **LOURDES FLORES ACEPTÓ SU DERROTA ELECTORAL A LA ALCALDÍA DE LIMA Y RECONOCIÓ TRIUNFO DE SUSANA VILLARÁN**

"Hay una triunfadora en las elecciones, es la señora Susana Villarán, a quien en este acto reconozco como triunfadora (...) la saludo democráticamente deseándole el mejor de los

éxitos en la gestión que debe realizar (...) damos por terminada nuestra participación en esta contienda”, señaló hace unos minutos la candidata a la Alcaldía de Lima por el PPC-UN, Lourdes Flores, en conferencia de prensa. Previamente Flores Nano cuestionó la labor del Jurado Nacional de Elecciones (JNE) por considerar que “ha fallado equivocadamente” en el proceso de resolución de actas observadas. (El Comercio web site, Canal N, CPN, RPP, Canal 7)

<http://elcomercio.pe/politica/659680/noticia-ultimo-minuto-lourdes-flores-acepto-su-derrota-electoral-alcaldia-lima>